



BFP-Neupastorentage 2019: Verantwortung für die Gemeinde

Wertvolle Impulse, kraftvolle Lobpreiszeiten, interessante Kleingruppen, dazu viele persönliche Kontakte, gute Gemeinschaft und eine wunderbare Verpflegung – das waren auch in diesem Jahr die Erfolgsgaranten für überaus gelungene Neupastorentage. 73 Teilnehmer – Pastoren und Pastorinnen, Ehepartner und einige Kinder – erlebten vom 8. bis 12. April im Tagungszentrum der Familien-Ferienstätte in Burbach-Holzhausen interessante, ermutigende und erholsame Tage.

Unter der bewährten Federführung von Studienleiter Horst Werner (Erzhausen) und Unterstützung von Pastorin Xenia Besenreuther (Blaubeuren-Asch), ging es diesmal schwerpunktmäßig um das Thema „Verantwortung für die Gemeinde“. Auf dem Programm stand die Gemeinde als Ort der Berufung und Beziehung, der Versuchung und Verletzung, sowie als Ort der Herausforderung, Überforderung und der Heilung.

Hauptreferent war Andreas Timm, seit 1996 Pastor im Christus Centrum Tostedt – 18 Jahre davon als Co-Pastor an der Seite von Altpräses Ingolf Ellssel. Mit viel Herz und Leidenschaft, gespickt mit zahlreichen praktischen Beispielen, gelang es ihm, die Teilnehmer in seine Diensterfahrungen und die Entwicklung der Gemeinde mit hinein zu nehmen. Im Mittelpunkt standen dabei vor allem Fragen zu Jüngerschaft, missionalem Lebensstil und ein klares Verständnis des Reiches Gottes in der Gesellschaft. Sehr hilfreich waren die ausgiebigen Frage- und Antwortzeiten und Andys offene und ehrliche Art, mit denen er auch schwierigste Themen anging.

Am Donnerstagnachmittag gab es bei schönem, frühlingshaftem Wetter einen zweistündigen Wanderausflug, der für Gespräche und Austausch miteinander genutzt wurde. Bei der Abschlussveranstaltung am Freitag stand neben einem geistlichen Input das gemeinsame Feiern des Abendmahls im Mittelpunkt. Im Anschluß beteten die Teilnehmer füreinander und segneten sich gegenseitig.

Jutta Dünnebier/Katharina Helbig

www.bfp-ausbildung.de



Fotos: Jens Vogel

